

Hat eine Projektidee

mit Sacral-Autorität

mit emotionaler Autorität

Sakrale Fragen

- Ist das Projekt 'xyz' gut für mich?
- Habe ich ausreichend Energie für dieses Projekt?
- Bringt mich diese Idee weiter?
- Sind alle Faktoren vorhanden damit das Projekt erfolgreich wird

Nein

Ja

24-48h Wellen abwarten, Emotionen im Spektrum wahrnehmen

Wenn Du dich also entschieden hast, dass Du diese Idee gerne realisieren möchtest, dann richtest Du dich geistig darauf aus, und nimmst die Erwartungshaltung ein, im Aussen dafür günstige Umstände zu finden -> deine Aura wirkt wie ein schwarzes Loch das Möglichkeiten anzieht

Das Universum liefert

Du findest im Aussen eine Situation, einen Hinweis, Umstände vor, die deiner Projektidee entgegenkommen -> Synchronizitäten
Entscheide mit der Autorität ob es das richtige für dich ist!

Das Universum liefert nicht

Wenn das Universum nicht liefert, dann weil Dir entweder noch Klarheit fehlt, deine Idee eine reine Kopfentscheidung war oder diese Idee einfach nicht von Dir realisiert werden soll, weil die Idee nicht passt.

AUTORITÄT SAGT JA

AUTORITÄT SAGT NEIN

Not-Self: Frustration

Du hast die für dich geltenden Prinzipien nicht beachtet, wenn du stagnierst oder frustriert bist.

Wo habe ich nicht gewartet? Wo habe ich versucht zu initiieren? Wo hab ich JA gesagt obwohl ich nicht wollte? Wo halte die Stellung obwohl es mir nicht gefällt? Wo hab ich mich verrannt. Wo gehe ich Ideen nach, die nicht für mich sind?



- Ein effizienter Energieeinsatz bringt ein tiefes Gefühl der Zufriedenheit
- Frustration entsteht, wenn du dich dem falschen Projekt verschrieben hast, oder Du eine Lernschwelle überschreitest
- Um deine Energie optimal zu generieren, solltest Du zu Bett gehen, wenn Du komplett erschöpft bist -> Eine komplett leere 'Batterie' garantiert die optimale Auffüllung
- Ein Projekt ist für dich befriedigend wenn Du mit deiner sakralen Energie korrekt darauf antwortest, immer im Jetzt
- > die Zukunft ist für den Generator nicht von Belang, man entscheidet immer im Jetzt
- pass auf, dass Du dich nicht zum Energie-Sklaven anderer machst

- Warte ab, ob sich eine bessere Möglichkeit bietet!
- Erwarte im Aussen eine Lösung für deine Idee!
- Behalte deine Idee im Kopf, erwarte im Aussen Inspiration um neu zu entscheiden
- Erzähle von deiner Idee, sei aber offen, diese zu verändern
- Stelle sakrale Fragen an Dich selbst um die Idee zu verfeinern
- Überprüfe deine Motive und überlege ob es andere Möglichkeiten gibt
- Sei aufmerksam, was sich Dir präsentiert und was sich für Dich entscheidet
- Hat dich etwas oder jemand zu dieser Idee getrieben?
- Welche Komponenten braucht es, um zu einem klaren Ja zu kommen

Das grösste Potenzial des Generators ist seine sakrale Energie, diese wirkt wie ein Magnet

- Du bist 100% Generator wenn Du sakral definiert bist und kein Motor (Sakral, Emo, Wurzel, Ego) mit der Kehle verbunden ist
- Das Sakrale-Zentrum wirkt wie ein Magnet, es fordert andere auf, diese Energie-Quelle zu nutzen
- Das sakrale Zentrum ist die stärkste menschliche Energie-Quelle -> sie sind die wahren Arbeiter dieser Welt , andere wollen diese Energie nutzen
- geraten schnell in Stress mit zu vielen Projekten
- verschreiben sich schnell, den Projekten anderer, so nach dem Motto, irgendwer muss es ja machen, und werden so die Energie-Sklaven anderer -> überprüfe deine Motive anhand deiner Zentren
- wenn sich Generatoren verpflichten sollten sie sich ihrer Sache sehr klar sein, denn sonst gibt es kein zurück mehr, sie haben einen An-Schalter aber keinen Aus-Schalter-> das ist aber auch eine 'Qualität'